



Jueves, 2 de febrero de 2023

El consultorio local de La Vega, en Riosa, retomará su actividad el lunes tras finalizar la reforma integral de las instalaciones

- **El Principado ha invertido más de 380.000 euros en la remodelación del equipamiento sanitario, que a partir de ahora ofrecerá mayor comodidad a pacientes y profesionales**
- **La sala de espera incorpora una bancada de sillas ergonómicas y se han adquirido camillas electrificadas para enfermería y pediatría, con lo que se cumplen criterios de accesibilidad universal**

El presidente del Principado, Adrián Barbón, ha anunciado hoy que el consultorio local de La Vega, en Riosa, retomará su actividad el próximo lunes, día 6 de febrero, una vez finalizada la reforma integral de las instalaciones. La Consejería de Salud ha invertido más de 380.000 euros en la remodelación del equipamiento, que atiende a una población de 1.900 personas, y que ahora ofrecerá mayores comodidades tanto a pacientes como a profesionales.

Barbón ha visitado el consultorio junto con el titular de Salud, Pablo Fernández Muñiz; la directora gerente del Servicio de Salud (Sespa), Concepción Saavedra, y la alcaldesa de Riosa, Ana Isabel Díaz, entre otras autoridades.

La actuación ha contado con financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) para las obras y el equipamiento del centro, que cuenta con una superficie útil de 283 m². Este fin de semana culminará el traslado a las nuevas instalaciones para que el lunes se retome allí la atención sanitaria. Durante el tiempo que duraron las obras, la asistencia a la población se realizó en el local de los servicios sociales de la capital del concejo, cedido por el Ayuntamiento de Riosa.

El proyecto ha facilitado la redistribución de las áreas asistenciales, de tal modo que se han reequilibrado las superficies. Al mismo tiempo, se ha mejorado la comunicación interior entre las diferentes consultas. Las labores de reforma han incluido intervenciones para aumentar la accesibilidad, tanto en la entrada principal como en los aseos y pasillos. También se ha instalado una bancada de sillas ergonómicas en la sala de espera, la primera que se coloca en un centro de salud de Asturias, y





se han adquirido camillas electrificadas para las consultas de enfermería y pediatría, de modo que se cumple con criterios de accesibilidad universal.

Además, se ha realizado una envolvente de todos los cerramientos exteriores que mejora la eficiencia energética del edificio. En las fachadas, además del cambio de las carpinterías, se ha colocado un aislamiento en el exterior y, como nuevo acabado, unas placas de hormigón polímero. Igualmente, se han renovado todas las instalaciones de fontanería, saneamiento, calefacción, electricidad e iluminación, así como el sistema de renovación de aire.